

**Zur Kreistagssitzung am 18.09.2006**

**Entwurf einer Resolution des Kreistags Bergstraße zum Bleiberecht**

Angesichts einer zu erwartenden Bleiberechtsregelung auf der Innenministerkonferenz am 16./17. November dieses Jahres bittet der Kreistag den Landrat alle Möglichkeiten auszuschöpfen, dass Personen, die im Kreis Bergstraße wohnen und in den Genuss dieser Bleiberechtsregelung kommen könnten, nicht noch zuvor zur Ausreise genötigt oder abgeschoben werden.

Unabhängig von einer Bleiberechtsregelung durch die Innenministerkonferenz erwartet der Kreistag, dass der Landrat die rechtlichen Möglichkeiten für ein Bleiberecht integrierter Menschen mit „Kettenduldung“ ausschöpft, damit in aussichtsreichen Fällen langwierige und aufwändige Rechtswege vermieden werden können.

Der Kreistag bittet den Landrat sowie den Regierungspräsidenten in Darmstadt für den betroffenen Personenkreis Arbeitsverbote aufzuheben. Der Kreistag appelliert außerdem an die Arbeitsagenturen, bei Personen, bei denen ein Bleiberecht abzusehen ist, wegen besonderer Härte, auf eine Vorrangprüfung bevorrechtigter Arbeitnehmer abzusehen.

Des weiteren bittet der Kreistag Innenminister Herrn Bouffier dafür zu sorgen, dass bei einer möglichen Bleiberechtsregelung durch die Innenminister der Länder, Familien mit Kindern nicht von einem Bleiberecht ausgeschlossen werden, weil sie alleine der Kinder wegen Anspruch auf ergänzende Sozialhilfe haben.

Wald-Michelbach, den 18.09.2006

W. Feiler